
Al habla con la rama de la Construcción 
El día 6 de noviembre a las 11 de la mañana y en 

el local de la AISS se reúnen a nivel de Castilla la 
Nueva, representantes de la construcción con asis-
tencia de las provincias de GUADALAJARA, 
CIUDAD REAL, ALBACETE Y TOLEDO, siendo 
CUENCA la única que no estuvo representada. 

Se informó de los problemas y de los afUiados 
que tiene esta rama en las distintas provincias, sien-
do éstos últimos en número de 2.500 en Albacete, 
1.100 en Guadalajara, más de 2.000 en Toledo, y 
sin contabilizar la afiliación de Ciudad Real, por 
tener dificultades en la organización. 

Uno de los problemas que afecta a las cuatro 
provincias, es el de la dificultad de poder controlar 
las cuotas de la afiliación, estando al corriente sola-
mente un 60 por ciento de los «mismos. 

Toledo informó de su próxima entrevista con el 
Gobernador de esta provincia, en la cual se le 
expondrá el problema que tienen los obreros de 
esta rama con el transporte. Por tener que despla-
zarse a otros simios a trabajar, el transporte se les 
encarece considerablemente, ocurriendo incluso a 
veces (cuando las empresas no les parece rentable) 
la desaparición de estos servicios de transporte. 

ENTREVISTA CON EL 
GOBERNADOR DE LA PROVINCIA 

Durante dicha entrevista se le propuso que en 
relación a la estabilidad de este servicio, no lo qui-
taran unilateralmente, sino que se establezca un 
preaviso de un mes aproximadamente, para que en 
ese tiempo se estudien otras soluciones. 

En relación con lo económico, existen casos en 
que los trabajadores han realizado gestiones con 
empresas que ofrecen precios más bajos, fórmulas 
para que los trabajadores puedan realizar unos con-
tratos con intersección de los Ayuntamientos para 
legalizarlos y darles seriedad. 

Tras un amplio intercambio de opiniones el 
gobernador mantuvo una actitud abierta, señalando 
que, en relación con el problema de la estabilidad 
hará cuanto esté en su mano para que las empresas 
no retiren el servicio en tanto no haya un tiempo 
prudencial para buscar otras soluciones, y en 
cuanto a la segunda propuesta manifestó hará 
gestiones para estudiar su viabilidad. 

Por último se manifestó que, para atajar el paro 
en la provincia, se crearan puestos de trabajo y se 
expuso el caso de las tierras municipales de La 
Guardia, (unas 1.500 fanegas de regadío), que 
ahora están de pasto, y la preocupación de CC.OO. 
y de todos los vecinos del pueblo para que estas 
tierras se pongan en explotación, estudiando 
fórmulas para que su puesta en dicha explotación 
revierta no sólo en creación de puestos de trabajo 
sino también en un beneficio colectivo para el 
municipio. 

UNION PROVINCIAL DE CC.OO. 

La Construcción, un sector con problemas. 

ENTREVISTA CON EL SECRETARIO GENERAL DE LA CONSTRUCCION 
Con respecto al problema del transporte en la construcción, vamos a preguntar a Jesús Portaceli, 

secretario general de esta rarna en la provincia de Toledo. 
—¿Nos puedes explicar el problema? 
—El problema es que el gobierno aprobó una subida y los transportistas han'efectuado dos en lo 

que va de vigencia del convenio, en algunos casos incluso ha subido el 50 por cien, en otros menos, 
según la localidad. 

—¿Esta subida fue denunciada por los trabajadores? 
S í , por medio de CC.OO. Los trabajadores denunciaron estas subidas. Se pensó mandar una 

carta, informando del problema, al Ministro de Trabajo y al de Comunicaciones y Transportes, con 
tal pretensión, antes de nuestra entrevista con el gobernador de la provincia, se recogieron más de 
3.200 firmas solidarizándose con el problema. 

—¿Cuál fue la actitud de las autoridades? 
—El Gobernador tomará parte en el asunto, mandando un técnico de su gabinete para que 

investigue conjuntamente con nosotros el asunto y hacer un estudio de la situación y hallar una 
solución satisfactoria. 

En lo que sí tomará medidas más drásticas es con Novés y La Guardia (foco más conflictivo) y 
según los resultados de estos pueblos así se actuará en los demás. 

Para conocer a fondo el problema, se han estado manteniendo reuniones de CC.OO. a nivel de 
toda la provincia. 
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